

Durant la guerre , Genas a souffert d'une terrible épidémie. Personne ne savait d'où elle venait. Mais maintenant nous le savons. C'est un soldat qui a apporté la grippe espagnole. Cela a été une horreur mais heureusement, les médecins ont trouvé un remède qui a sauvé des centaines de vie.

Un certain Célestin Tognan était suspect car il possédait des lettres écrites en Italien. Elles ont alors été traduites pour comprendre le sens de ces lettres mystérieuses. Nous avons alors découvert que ces lettres expliquaient la stratégie utilisée au Fort de Genas. Donc Célestin Tognan était un espion. Il informait les Allemands des stratégies du Fort. Les policiers l'ont emmené et personne ne sait ce qu'il est devenu.

Chaque jour, il y a de moins en moins de soldats au Fort de Genas. La production d'obus à l'usine Berliet ralentie peu à peu. Il y a moins de femme qu'avant. Les habitants ont faim, Genas a faim. Les restrictions alimentaires sont insupportables et le peu de nourriture qu'il reste est très chère, nous ne pouvons plus vivre comme cela. De plus, le tramway n'est quasiment plus utilisé car les jetons sont aussi très chers et les Lyonnais qui se rendaient à l'étang de Mathan auparavant ne viennent plus.

Genas meurt de plus en plus chaque jour mais nous le savons tous, c'est bientôt la fin de ce cauchemar.

**Elise**